
令和４年 第４回 定例会

一 般 質 問 予 定 表

日 程 令和４年１２月１３日（火） 議案質疑終了後～

１４日（水） 午前１０時～

１５日（木） 午前１０時～

順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

１ 谷 禎一 (1) 箸尾準工業地区整備工事の進捗は ６０分

議員 (2) 小学校給食費値上げは他の事業の無駄を削ってから
(3) 県域水道一体化による町民窓口確保へ

２ 吉村 眞弓美 (1) 帯状疱疹ワクチン接種の助成について ６０分

議員 (2) カーボンニュートラルに向けての広陵町の取り
組みについて

３ 坂口 友良 (1) 教育支援者の登録バンク制度が必要だが考えは ６０分

議員 どうか？

(2) 来年度からの公共交通体形が新しくなる事について
(3) 町防災体制で、いざ本番時に人員に対する支援

策も必要では？

４ 八尾 春雄 (1) お悔やみコーナーの設置について ６０分

議員 (2) 農業委員会の活動について
(3) 水道の県広域化について
(4) 東京オリンピックの総括について

５ 笹井 由明 (1) 地方創生総合戦略と地方創生ＳＤＧｓについて ６０分

議員 (2) 不登校児童生徒への支援体制について
(3) 教員の働き方改革プランと外部人材の登用について

６ 岡本 晃隆 (1) 次世代を担う子どもたちが輝けるまちづくり ５０分

議員 (2) 地域の活性化に向けて

７ 山村 美咲子 (1) 子供の幸せ 最優先社会へ ６０分

議員 (2) 心豊かで活力あふれるまちづくりを
(3) 発達性読み書き障害（ディスレクシア）について
(4) 健康寿命延伸の取り組みを問う

８ 坂野 佳宏 (1) 道路修繕費予算の増額を ３０分

議員 (2) 都市公園のペット散歩禁止は何故か

（裏面につづく）



順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

９ 山田 美津代 (1) 町の気候変動対策は？ ６０分

(2) 広陵町地域公共交通の乗り合いタクシー導入計
画について

(3) リレーセンターは中継施設とされていてゴミの
分別はしていないとのことですが、持ち込みゴミ

や粗大ごみはどのように廃棄されているのか？

(4) 男女共同参画事業を町としてどう進めていくのか
(5) 給食への地産地消農産物使用計画は？

１０ 青木 義勝 (1) 学校という「ハコモノ」を住民の「タカラモノ」に ６０分

議員

１１ 千北 慎也 (1) 大阪・関西万博を活用し、観光もできる靴下の町に。 ６０分

議員 (2) 使える、活きる、ふるさと納税の運用を。


